

LE COIN DE LA JEUNESSE

LES ACEJISTES ORGANISENT LES SPORTS
L'on nous prie d'annoncer qu'une assemblée de hockey et de quilles pour les membres du cercle de l'A.C.J.C. de la ville, aura lieu dimanche prochain à 2 heures M. dans la salle de l'A.C.J.C. sur la rue St-François.

ASSEMBLEE DU CERCLE DE L'IMMACULEE CONCEPTION
Hier soir avait lieu dans la salle de la rue St-François une assemblée du cercle de l'Immaculée Conception sous la présidence de M. Benoit Fournier. Celle-ci était la première d'une série de réunions régulières tenues depuis l'élection du nouveau conseil.

CHEZ NOS ECLAIRAIRES
Le souper aux fêtes fut un grand succès pour nos éclairés, grâce à la générosité du public.

POUR LE COLLEGE DE GRAVELBOURG
Lettre du R.P. Joseph Poir, S.J., aumônier général de l'Académie.

UNE MAISON INCENDIEE EN VILLE
L'origine du feu reste inconnue - Personne dans la maison au moment où le feu éclata - Les dommages sont considérables.

FUNERAILLES A STE-ROSE
Mme Irène Raymond née Elise Dumont était âgée de 84 ans.

FUNERAILLES
Jeudi dernier à Frenchville, à 9 heures du matin, avait lieu les funérailles de M. Xavier Gagnon de la paroisse de Ste. Lucie.

CINQ SOUS LE NUMERO

EDMUNDSTON, N.B., 23 NOVEMBRE, 1933.

VINGTIEME ANNEE No. 47

Les Lumieres Necessaires Sur Les Voitures

LES FUNERAILLES DE L'ABBE L.-N. DUMONT SAMEDI DERNIER A L'HOTEL-DIEU DE ST-BASILE

L'ancien curé de St-François est inhumé dans le cimetière de l'Hôtel-Dieu. Un grand nombre de prêtres assistent au service.

ORAISON FUNEBRE PAR L'ABBE ER. LANG

La chapelle de l'Hôtel-Dieu de St-Basile put à peine contenir la foule de fidèles venus d'un peu partout dans le comté pour assister, aux funérailles de l'abbé Israël Napéon Dumont, samedi dernier.

DE RETOUR
L'ancien président des Communes, l'honorable Rodolphe LeMieux, est arrivé à New York ces jours derniers, de retour d'un voyage en France. L'état de sa santé n'est guère bon.

L'OUVERTURE DE LA PATINOIRE MARDI DERNIER
L'ouverture officielle de l'Aréna Bachelor eut lieu mardi soir dernier et un grand nombre de patineurs de ville et de alentours ont profité de l'occasion pour passer une agréable soirée.

UNE MAISON INCENDIEE EN VILLE
L'origine du feu reste inconnue - Personne dans la maison au moment où le feu éclata - Les dommages sont considérables.

FUNERAILLES A STE-ROSE
Mme Irène Raymond née Elise Dumont était âgée de 84 ans.

FUNERAILLES
Jeudi dernier à Frenchville, à 9 heures du matin, avait lieu les funérailles de M. Xavier Gagnon de la paroisse de Ste. Lucie.

La loi exige une lumière sur toutes les voitures, à la tombée du jour. Pour éviter les accidents. Les réfractaires seront punis, d'après un ordre récent du gouvernement.

IL FAUT ETRE PRUDENT
Les autorités locales de la gendarmerie ont annoncé hier que la loi de circulation adoptée au cours de la dernière session du gouvernement provincial, qui autorise rétroactivement la mise en vigueur de l'obligation de lumière sur toutes les voitures, a été appliquée.

POUR REBATTRE L'UNIVERSITE ST-JOSEPH
Assemblée importante tenue à Moncton le 20 novembre dernier, au cours de laquelle on a discuté de la question de rebâtir l'Université St-Joseph.

ARRESTATION D'UN NOMME O.-W. MOFFAT
Accusé d'avoir passé des faux chèques - Il avait sa cymballe - Une assemblée de la paroisse de St-Joseph, à Moncton, a décidé de lui offrir un dîner de bienvenue.

PLUSIEURS CENTENAIRES L'AN PROCHAIN
A Gaspé et à Québec - Aux Trois-Rivières, à Moncton et à Toronto - Des centaines de personnes ont été invitées par Ottawa.

UNE MAISON INCENDIEE EN VILLE
L'origine du feu reste inconnue - Personne dans la maison au moment où le feu éclata - Les dommages sont considérables.

FUNERAILLES A STE-ROSE
Mme Irène Raymond née Elise Dumont était âgée de 84 ans.

FUNERAILLES
Jeudi dernier à Frenchville, à 9 heures du matin, avait lieu les funérailles de M. Xavier Gagnon de la paroisse de Ste. Lucie.

FUNERAILLES
Jeudi dernier à Frenchville, à 9 heures du matin, avait lieu les funérailles de M. Xavier Gagnon de la paroisse de Ste. Lucie.

L'EPISCOPAT CANADIEN DONNE DES DIRECTIVES AU SUJET DU COMMUNISME

Importante déclaration des Archevêques et Evêques canadiens. Mise en garde contre le communisme, soviétique et le socialisme.

LES RAPPORTS DU CAPITAL ET DU TRAVAIL

La suite d'une réunion plénière des membres de l'Episcopat canadien tenue à Québec au commencement du mois d'octobre, a été l'adoption de la déclaration de l'Archevêque de Québec, Mgr. Lacombe, sur le communisme, le socialisme, le capitalisme et le travail.

M. MATHESON SERA ADMIS AU BARREAU
Cinq autres étudiants en droit. M. Leger Bernard de Campbellton est également admis au barreau.

UNE CAUSERIE DE M. BONA ARSENAULT
Inauguration des soirées de la Société d'Assomption à Limoilou, P.Q. - La survivance du peuple a-benned en Gaspésie.

UN CITOYEN DE LA VILLE NEGLIGE DE RAPPORTER SES AGENTS DE DOUANES AMERICAINES ET, POUR LE MOMENT, PERD SON AUTOMOBILE

Mme MCGOON DECEDEE ICI
La défunte, une dame anglaise en vie à Edmundston, était native de Connors, N.B., et âgée de 85 ans.

CONDAMNE POUR VOL
Un jeune homme de la ville condamné à un an de prison pour vol de vêtements.

Petites Nouvelles D'un Peu Partout

UN ACCIDENT
Dalhousie, N.B. 20 - Nous regrettons d'apprendre que madame T.O. Baker, de notre ville, s'est blessée à un genou en tombant dans un escalier de sa résidence.

PAS DE LUMIERE
Campbellton, 20 - Depuis mardi soir dernier, après ville est privée de lumière électrique par suite de la rupture de la ligne près de Métis.

LES CLASSES DE L'UNIVERSITE ST-JOSEPH
St-Jean, N.B. Nov 23 - La reprise des classes pour les élèves de langue anglaise qui sont en Bellevue-Leslie et qui résident à St-Jean et les environs, ont lieu la semaine dernière au St-Vincent High School. L'on s'attend à une inscription d'une quarantaine d'élèves.

CONDAMNE A SUBIR SON PROCES
Percé, Gaspésie, 20 nov - Nelson Phillip, de Pannouille, accusé du meurtre de sa cousine Maud Asah, a été condamné, à la suite de l'enquête préliminaire qui eut lieu ici, à subir son procès devant les assises criminelles. Il sera détenu dans la prison de Québec jusqu'à l'audition de ce procès qui aura probablement pas lieu avant plusieurs mois. La police continue ses recherches à Gaspé.

LECOLE ST-CHARLES DE LIMOULOU INCENDIEE
Québec, 21 - L'école St-Charles de Limoilou a été incendiée par un incendie lundi dernier, vers 10 heures. L'heure où 528 écoliers étaient en classe, le feu éclata au cinquième étage. Dirigés par les Frères du Sacre-Coeur, les élèves quittèrent l'institution sans panique et dans un ordre admirable. Les pompiers luttèrent pendant plusieurs heures avant de contrôler les flammes. L'intérieur de l'édifice devint complètement reconstruit. Les pertes sont couvertes par un montant de \$100,000 d'assurances.

LE ST-SIEGE ET LAURICHE
Le Vatican - Le St-Siège a reçu dernièrement un pèlerinage national autrichien, composé de personnes qui ont été présentes à la messe de la Vierge à la cathédrale de Vienne. Plusieurs évêques autrichiens étaient présents ainsi que le ministre d'Autriche auprès du Saint-Siège et plusieurs ministres d'Etat.

UN DECES A RIV.-VERTE
M. Ubald Thériault ancien conseiller municipal et homme de confiance bien connu dans la région, est décédé à Rivière-Verte, jeudi dernier à l'âge de 83 ans. Le défunt est mort à la suite d'une courte maladie.

FUNERAILLES HIER
Mme Irène Raymond née Elise Dumont était âgée de 84 ans.

FUNERAILLES
Jeudi dernier à Frenchville, à 9 heures du matin, avait lieu les funérailles de M. Xavier Gagnon de la paroisse de Ste. Lucie.